

EL C.C. DAIMIEL-GRUPO DICO DESPIDIO LA TEMPORADA EN PARLA

Con la presencia de los jóvenes ciclistas de nuestra localidad en la madrileña localidad de Parla, el Club Ciclista Daimiel-Grupo DICO dio por concluida la presente temporada. En Parla se dieron cita alrededor de 300 chavales de toda la Comunidad de Madrid, varios equipos de nuestra provincia, representación extremeña, andaluza e incluso de Canarias. Esta reunión es una de las más importantes de la zona centro de nuestro país, el 35º Trofeo de Ciclismo Chico Pérez, en honor de este importante periodista, sabio en el deporte del pedal.

La expedición daimieleña regresó satisfecha con la participación de sus representantes. Estos estuvieron presentes en cinco de las siete categorías que allí se disputaron, y en cuatro de ellas, principiantes, promesas y alevines de primer y segundo año logró algún corredor del C.C. Daimiel acabar entre los diez primeros de cada prueba. El puesto más destacado lo logró el promesa Javier Pérez que finalizó en cuarta posición, octava posición ocupó el alevín de primer año Oscar González del Campo, e idéntica en la superior categoría, la de segundo año, Félix Garzás, aquí en esta Andrés Díaz Blanco y Juan Alcázar ocuparon la decimotercera y decimocuarta posición respectivamente, por tanto tres corredores

entres lo quince primeros de cuarenta y cuatro que participaron en la misma; y en categoría minipromesas Marcos García Carpintero ocupó la décima posición. Este chaval, actual campeón de Castilla la Mancha, fue el primer corredor de fuera de la región madrileña; excelente carrera la que disputó. Si se analizan las circunstancias, tan solo de medio kilómetro constaba la prueba, mientras que en Castilla la Mancha esta categoría disputa sus pruebas ante una distancia de un kilómetro. Si a esto unimos que tuvo que salir desde la última línea de salida, fue capaz de remontar treinta puestos en tan poca distancia.

En lo referente a lo que ha dado de sí la presente temporada, desde el seno de la junta directiva la catalogan de buena; en categoría "escuelas", los corredores locales han logrado subir al podium en una veintena de ocasiones en las pruebas de línea, y si hablamos de la prueba de gimkana (habilidad), los ciclistas daimieleños han estado siempre entre los mejores de la región. Marcos García-Carpintero, Rubén Velázquez, Diego Díaz Salazar, Oscar González del Campo, Juan Alcázar o Jesús Velázquez, han pisado el podium en varias ocasiones, sin olvidar al resto de componentes que siempre han estado entre los seis o siete mejores de cada

categoría. El C.C.Daimiel-Grupo DICO ha estado en esta disciplina entre los cuatro mejores clubes de nuestra región, junto con el C.C.Almagreño, la P.C.Oscar Sevilla de Ossa de Montiel y el C.C.Alfalaval de la capital regional.

En la categoría cadete, sobresaliente la temporada de la representante femenina daimieleña. Nos referimos a Irene Gómez del Pulgar, que se ha impuesto en cinco pruebas en esta temporada: Daimiel, Moral de Calatrava y Valdepeñas en nuestra provincia, y en Peñas de San Pedro y Casas Ibáñez en la provincia de Albacete; fue la vencedora de la Vuelta a Albacete, se proclamó Campeona Regional en la modalidad de contrarreloj disputada en Tomelloso, y ha formado parte de la selección regional que participó en los Campeonatos Nacionales disputados en Tafalla (Navarra), en donde acabó en la prueba en línea en la novena posición. Los representantes masculinos, son todos de primer año en la categoría. Conforme fue avanzando la competición y fueron adquiriendo experiencia en la misma, fueron a más en sus resultados, llegando a finalizar entre los diez primeros de algunas pruebas, en los meses de julio y agosto. Para la temporada del año 2006, al ser cadetes de segundo año, es cuando se espera lo mejor de todos ellos. T.G.C.

SOLUCION AL AUTODEFINIDO

Seguimos con la sana labor de entretener a nuestros lectores, y en este número os proponemos que al solucionar el autodefinido, localicéis siete iglesias y ermitas de Daimiel -todas son muy conocidas por todos-. Queremos que sepáis, que los comentarios que a veces hacéis junto a las soluciones de los pasatiempos no caen en saco roto, sino que recogemos vuestras sugerencias y agradecemos esas palabras de aliento. ¡No mándeis la página del periódico, es suficiente con que nos indiquéis las soluciones! ¡Ah! Estamos preparando una sorpresa. El ganador de este mes es:

JOSE GONZALEZ DE LA ALEJA

Con quien nos pondremos en contacto para que pueda pasar a recoger su premio. Enhorabuena.



Paqui García Sánchez, recibe su premio como ganadora del Autodefinido nº 13

Septiembre 2005
Pag. 82

LAS TABLAS
DE DAIMIEL

AUTODEFINIDO

L	O	C	O	M	O	T	O	R	A	Una de las unidades de capacidad para el petróleo.	A	F	
O	B	R	A	O	M	C	V	A	E	Una de las unidades de capacidad para el petróleo.			
S	S	N	T	A	L	O	P	E	C	I	A	S	
T	A	O	L	L	E	E	S	I	S	T			
Z	A	R	A	M	E	L	O	R	A	R	A	E	
A	C	S	U	B	A	G	I	C	A	J			
N	U	E	V	O	S	C	H	O	Z	O	S	O	
A	L	N	E	L	L	A	C	A	E	S			
O	I	R	A	ESPACIO PATROCINADO POR MADERAS FANEGA, SL 926 850 908 Almacén de Maderas y Parquet Industrial Localizar por GPS, en los alrededores de la Faneja.				H	C	A	T		
B	C	N	O	A	T	R	D	R	U				
E	O	I	T	I	L	R							
R	O	A	N	E	L	O	S	O	M	O	V	I	
N	E	B	U	R	L	L	O	V	I	A	A	N	
J	I	R	A	F	A	A	L	T	E	R	A	D	O
E	C	O	C	O	N	S	I	E	R	T	O	S	
N	O	C	H	U	L	O	E	O	L	E			
A	S	A	O	S	A	R	P	O	N	E	I	S	
S	H	R	A	S	I	L	L	A	E				
M	I	A	R	A	O	I	P	S	O				